

seront protégés. J'en ai fait clouer une à l'avant de l'*Arche d'alliance*, une autre dans le canot. Faites ce que vous voudrez.

Et il se retira après avoir déposé sur la table, les médailles qui furent toutes immédiatement prises.

Peu après, le capitaine, voulant laisser des signaux pour indiquer la route de son navire aux bâtiments de la Compagnie de l'Océanie, se fit débarquer dans un îlot du port Saint-Vincent. Le pilotin qui l'accompagnait lui dit :

— Commandant, je n'ai pas de médaille, il en manquait une.

— Il ne me reste que celle que je porte moi-même, répondit Marceau ; mais j'aime mieux que tu l'aies que moi. La voici.

Il fit ensuite planter au sommet d'une montagne une grande croix sur laquelle il écrivit : " Creusez la terre au pied de cette croix, vous y trouverez une bouteille renfermant des documents."

Afin de laisser une trace encore plus visible de son passage, il voulut faire graver sur le flanc perpendiculaire d'une falaise élevée, en lettres d'un mètre de haut, cette inscription : L' " ARCHE D'ALLIANCE " A PASSÉ ICI TEL JOUR, TELLE ANNÉE."

À cet effet, il fit descendre, avec une corde, le jeune pilotin qui se trouvait ainsi suspendu sur l'abîme, à une centaine de pieds au-dessus des récifs sur lesquels la mer venait se briser.

Le marin essaya d'entamer le rocher, mais il n'était pas assez dur.

Le commandant lui cria alors de se balancer de droite et de gauche pour voir s'il ne trouverait pas un endroit où la pierre offrirait plus de résistance. Le jeune homme obéit ; mais le grain était partout le même. Le capitaine donna ordre de remonter le pilotin, ce que les matelots firent à force de bras.

Comme il mettait le pied, sain et sauf, sur la falaise, Marceau vit pâlir un de ses hommes qui avait tiré la corde :

— Qu'y a-t-il ? demanda-t-il.

Sans répondre, le marin lui montra la corde : sur les trois brins qui la composaient, deux étaient complètement brisés et le troisième ne tenait que par un fil. . .

Le pilotin changea de couleur.

Le capitaine, qui, lui aussi, était devenu blême, lui posa la main sur l'épaule :

— Eh bien ! fit-il, ma médaille t'a-t-elle été inutile ?

*L'Etoile Noëliste.*

---

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.